

CARTAS DEL LECTOR

Envíe sus comentarios al correo electrónico cartas@reforma.com, al fax 56287189 o a Av. México Coyoacán 40, Col. Santa Cruz Atoyac, CP 03310. Sea breve y aborde temas de interés general. Nos reservamos el derecho de editar los textos. Incluya nombre, dirección y teléfono.



ANTES QUE EL FUTURO, EL PRESENTE

Mucho le agradecemos al Jefe de Gobierno del Distrito Federal, Marcelo Ebrard, que “defienda a la Ciudad en los próximos gobiernos”, como lo declaró a REFORMA.

Sin embargo, más le habremos de agradecer si se ocupa de resolver no el futuro, sino los múltiples y graves problemas no resueltos del presente y que, en esta ciudad sin control, afectan a grandes sectores de la población.

¿Está defendiendo a los ciudadanos del futuro o su futuro político? Hablemos claro.

Roberto Ramírez Oracía
Cuajimalpa, DF

¿CREDENCIAL CONTRA LA BUROCRACIA?

No sólo el modelo económico actual está agotado, sino que la imaginación de los políticos no da pa-

ra más. En medio de esta crisis económica y de credibilidad, lo único que se les puede ocurrir es una nueva credencial de identidad, la cual, ingenuamente, nos aseguran que combatirá la tremenda burocracia existente.

Más de 3 mil millones de pesos costará este nuevo trámite “más útil”, que posiblemente será la gota que acabe de colmar la paciencia de la sociedad mexicana.

Víctor Martínez de Escobar
La Paz, BCS

LA DANZA DE LAS BANALIDADES

¿Mejorar la calidad de vida de los mexicanos? ¿Para qué? ¿Servicios públicos de calidad? ¿seguridad pública? ¿inversión en lo útil? ¿Qué flojera! Mejor sigamos despilfarrando.

¿Cuánto nos cuestan las elecciones? ¿Cuánto nos cuestan las credenciales? ¿Y otra más?! ¿De quién es el negocio? ¿Tarjeta de identidad? Pues, ¿de qué son las otras?!

Por favor, señores, despierten. Los impuestos se pagan con gusto cuando se traducen en servicios públicos de calidad, limpieza de calles y jardines, reparación de calles, iluminación pública, recolección de basura, seguridad pública.

Pero ésta es la danza de los millones desperdiciados en banalidades mientras México se atrasa en lo importante.

El principal gasto debería hacerse en la calidad de la educación. ¿Qué nos pasa? ¿A dónde vamos? ¿Qué pasó con la decencia? Despierten: el diluvio les va a tocar a nuestros descendientes.

Julieta Algazi
Huixquilucan, Estado de México



Continúa en siguiente hoja

LA IRONÍA, EN PLENO MALTRATO A TURISTAS

No lo puedo creer: todo el día, en todos lados, periódicos, televisión, radio y cine nos están bombardeando con el asunto del **agua** que se va a terminar, que no sabemos qué vamos a hacer, que le

van a subir el precio.

Sin embargo, no dejan de construir lo que ahora está de moda: edificios y centros comerciales.

¿Hasta cuándo dejarán de otorgar licencias de construcción? Cada edificio jala una cantidad impresionante de **agua**.

Señores, esta Ciudad no tarda en colapsarse. Un día nos vamos a quedar todos sin **agua**. Congruencia, por favor.

Belinda Gómez Ortiz
Huixquilucan, Estado de México

¿Cómo queremos que vengan más turistas si llegar a la Terminal 1 del Aeropuerto Internacional de la Ciudad de México un domingo en la tarde, después de un vuelo de tres horas y media procedente de Denver, significa que te tengan 20 minutos en el avión detenido esperando a que le asignen puerta?

Luego, después de que asignan plataforma, ésta es remota y hay que descender del avión por escalerilla y caminar a un camión que te lleve a ta terminal, todo esto mojándote porque está lloviendo, después de lo cual hay que caminar medio aeropuerto para llegar a Migración. Sobra decir el tiempo que tardan las maletas y que, además, éstas llegan mojadas.

¿Hasta cuándo aprenderemos a tratar bien al turismo?

José Ignacio Aranzábal
Huixquilucan, Estado de México

NO MÁS PRIVILEGIOS

Hemos visto en los reclusorios las largas filas donde los visitantes, con ambas manos, arrastran grandes maletas y bolsos. ¿Qué llevan?

Esto corrompe a los custodios y propicia la compra de privilegios hacia dentro del penal. Además, no vemos esto en otros países. Y luego por qué los reos extorsionan desde la cárcel.

Derechos Humanos se debería dedicar a ver que se les dé comida sana y que cuenten con servicios médicos; sí visitas, pero no más privilegios. Son delincuentes, no están en un hotel.

Cecilia Rangel
Campestre Churubusco, Coyoacán, DF